



# おともがわ

学校報 NO. 40

保護者版

令和5年1月31日

みんなで育む豊かな心・健やかな体・確かな学力

1月30日  
5・6年生  
スキー教室

## 白銀のゲレンデでスキーを満喫!



今回もたくさんの保護者の方々のご協力をいただきました。

昨日30日(月)、大台スキー場において5・6年生のスキー教室が行われました。この日は、前日までの降雪の天気とは違い、好天に恵まれ、コンディションのよいゲレンデで子どもたちはスキーを楽しむことができました。



特に6年生の子どもたちにとっては、クラスの友だちと一緒に楽しめる、小学校生活最後のスキー教室であり、

雪山の大自然の中で過ごしたこの日の経験が、よい思い出になったようです。

今月19日と23日に大曲ファミリースキー場で行われた本校のスキー学習に引き続き、この日もたくさんの保護者の皆様にご協力をいただきました。お忙



しい中にもかかわらず、子どもたちのためにご協力くださり、誠にありがとうございました。

とかく冬になると厄介者にされる「雪」ではありますが、子どもたちには雪国・秋田で育った者として、これからも雪に親しみながら冬を楽しめる人になってほしいと願っています。



5年生



6年生

「ほけっと」さんの読み聞かせ  
6年生

### もしも「言葉」に形があったなら?

先週の25日(水)の朝に、6年生の子どもたちに「ほけっと」さんのメンバーである〇〇〇〇さんが読み聞かせをしてくださいました。今回読んでいただいたのは、「ことばのかたち」という絵本で、6年生という発達段階にピッタリのお話でした。



今回の6年生への読み聞かせをもって「ほけっと」さんによる今年度の読み聞かせは終了となります。本校の子どもたちのために、春から定期的に読み聞かせをしていただいた「ほけっと」さんには大変感謝しております。来年度も引き続き、よろしくお願いたします。



## 本校に感謝状が届きました

先週27日(金)、本校に秋田地方法務局長及び秋田県人権擁護委員連合会長より感謝状が届きました。



これは、秋田県人権啓発活動ネットワーク協議会主催の「秋田県小学生人権標語コンテスト」に、昨年度に引き続き、多くの子どもたちの標語を応募するなど、コンテストの実施に貢献した学校へ贈られるもので、本校として大変嬉しく思っております。なお、大仙市内では本校を含めて4校の小学校に贈られたとのことでした。

今後も人権標語の作成を通して、豊かな人権感覚を身に付け、理解を深めることができる子どもたちを育てていきたいと思っております。